



## En route vers les JO !!!

publié le 28/06/2024

A la veille de partir en vacances, et de se retrouver le 2 septembre pour aller voir les Jeux, les 30 élèves du projet "Ma Classe aux Jeux" avaient rendez-vous avec **Antoine Albeau et Pierre Schmitz** pour parler de leur implication récente dans les jeux Olympiques.

**Pierre, ancien élève du collège** et de la Section Sports Nautiques est venu témoigner en tant qu'Ambassadeur. En effet, il a été désigné **ambassadeur du collège pour les JO de Paris 2024**, alors qu'il était en 5ème. Tous les ans depuis, il retrouve les ambassadeurs de toute la France, et s'apprête à participer au protocole de la voile à Marseille, et à aider les nageurs des jeux paralympiques.



Pierre Schmitz s'envole vers Marseille pour les JO (Video Youtube)

A voir sur "Les Rétais" l'article sur Pierre [🔗](#).

Par ailleurs, Pierre s'envole désormais vers une nouvelle aventure : **la coupe du monde de WingFoil !!!**



**Antoine, 26 fois champion du monde, et recordman de vitesse en planche à voile**, nous a raconté sa récente aventure de porteur de **flamme olympique au Puy du Fou**... Il en a profité pour expliquer les différents supports de la voile que nous pourrions voir cet été lors des Jeux.



Paris 2024 : la Flamme olympique au Puy du Fou - 4 juin 2024 (Video Youtube)

Un grand merci à Pierre et Antoine pour leur disponibilité. Ils nous ont donné encore plus envie d'y être !!!!

Désormais, nous pouvons nous focaliser sur **notre voyage au Jeux**, et aller encourager les athlètes des jeux paralympiques au Stade de France !!! **RDV le 2 septembre ...**

## Portfolio

